

ハーモニー



福山市立長浜小学校
3年学級通信 No.23
令和4年7月25日

非行防止教室を行いました

20日は、NTTドコモによる「スマホ・ケータイ安全教室」と警察署による「犯罪防止教室」を Google meet を使って行いました。浦島太郎の動画を見たり、警察署の方のお話を聞いたりしながら、インターネット利用にかかる危険性や正しい使い方について学びました。便利で楽しい機械を、ルールやマナーを守って、これからも使って行ってほしいと思います。



リモート越しでも反応がよい3年生♪

わたしは、ケータイの使い方を気をつけようと思いました。わたしはとくに、気をつけなれないと思ったことは、歩きスマホと、車を運転をしている人がケータイを見ているときです。
(山口 さき)

今日、ひこうぼうし教室がありました。スマホ、ケータイについて知りました。安全にできるルールをおぼえました。それは、「歩きスマホは、やめようです。」子どもも、大人もしているのをよく見かけるので、やめてほしいです。
(石井 みゆ)

わたしは、ひこうぼうし教室で思ったことがあります。それは、わたしは、よくオンラインでゲームをすることが多く、知らない人と会ったことがあったので怖いなと思います。スマホを持つようになったら、歩きスマホはやめたいです。
(中村 きょうこ)

今日、2時間目のひこうぼうし教室で、スマホのマナーやきまりをドコモの人に教えてもらって、してはいけないことやしていいことが分かったので、これから生かしていきたいです。
(三木 ゆいしん)

〇×クイズを楽しみました！

児童会が、〇×クイズを考えてくれたので、昼休憩に楽しみました。長浜小学校に関するクイズを30問出されました。全校の人数や先生の名前、校舎に関することなど、いろいろあって、正解すると喜んだり、間違うと、「え～そうだったん！」と新たな発見があったようです。



外国語活動「I like blue.」

Do you like apple?

Yes, I do.



Do you like swimming?

Yes, I do.

外国語活動の時間に、カードを使って、班のみんなに好きか嫌いかわかせる英語をたずね、はいかいいえも英語で答える練習をしています。助け合いながら、できるだけ日本語を使わないように、やりとりをしています。